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■ゲスト入場 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■開会点鐘 

 

 

■ロータリーソング ： 国家・四つのテスト 

 

■ゲスト紹介 ： 長井市旧長井小学校第一校舎 施設長 平みわ様  今井様 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    大道寺  信
まこと

       第２８００地区ガバナー    矢 口 信 哉 

幹事    村 田  剛
つよし

       第 6ブロックガバナー補佐   近 野 永
ひさ

 順
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例 会 日  毎週火曜日 12：15～13：15        例 会 場 タスパークホテル   ℡0238-88-1833 

事 務 局  長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    ＵＲＬ：ｈｔｔｐ／／ｗｗｗ．ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ 

Ｅ－ｍａｉｌ：info@nagai-rc.jp  会報委員 小笠原信吾 横澤寿彦 高橋勇喜知 寒河江良一 土屋 茂樹 
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■会長の時間（挨拶・報告）： 大道寺信会長 

 

先週 27日の例会の矢口ガバナー公式訪問では、会員の皆さんに対応頂きましてあり

がとうございました。例会終了後の長井市長表敬訪問も予定通りに終了し、長井市か

らは新庁舎の見学も含めて対応頂き、ガバナー一行も喜んでおられました。 

 

さて、先週も触れましたが、コロナウイルス感染はこの 1週間で急激に拡大し、専

門家からは危機的状況にあるとの認識も示されています。当然ながら首都圏の拡大は、

地方にも大きく影響することになりますので、山形県、そして長井も安心できないも

のと思います。気を緩めることなく基本的な対策を確実に実施することが必要と考え

ます。ロータリー活動も十分注意しながら進めていきたいと思いますのでご協力をお

願いします。 

こうした中で、すでに尾形６０周年記念事業実行委員長より報告しました通り、本日の例会終了後に、長井市

教育委員会に加湿付き空気清浄機を贈呈することにしています。現在のコロナ感染状況の中で、特にデルタ株へ

の感染拡大が懸念される等の時でもあり、学校での感染対策として有効でありものと考えております。 

 

一方では、オリンピックは予定通り行われており、連日熱戦が繰り広げられております。当然ながら、国民も

結果に一喜一憂しながら、テレビ観戦していますが、コロナ感染者数が過去最高となっていることもあり、何か

心が晴れないというのが本音なのではないかと思います。特に、57年前のオリンピックを経験している私たち世

代は、当時の高揚感は感じられないと思います。 

 

そうした中で、特徴的な点として、SNS の功罪について取り上げられていましたので話をさせて頂きます。先

ず第 1点は、今回のオリンピックで初めて行われた競技種目がいくつかありますが、若い日本人がメダルを取っ

た、スケートボードやサーフィン、あるいは BMX（自転車）などが若い人に人気があり、海外でも人気のスポー

ツであり、競技者のフランクな対応などを取り上げ、なぜこれらの競技がオリンピック種目になった理由は SNS

が関係しているとのことでありました。これらの競技が個人競技だけに、その内容を SNSに挙げることによって

簡単に広がること、大規模な施設等の必要はなく、金もそう多くはかからないこと等から若い人がそれぞれのつ

ながりで広まっていくこと、いわば組織がなくともできることが若い人を中心に広がっているのだそうです。長

井ロータリーも斎藤圭央会員を中心に、昨年度から例会の内容等を発信していますが、この活用を充実していく

ことが、会員拡大に必要なのではないかということを思ったところであります。 

一方では、アスリートに対する誹謗中傷が相次いでいるとのことであります。以前から SNSによる誹謗中傷が

行われてきました。投稿者が特定することが、大変な時間と労力がかかることから、泣き寝入りの状況になるこ

とが多いと言われています。このことによって自殺に追い込まれたと思われる事項もあったと言われています。

特に、事実に基づいたかどうかがはっきりしないのに、投稿者が特定できないことを良いことに発信することは

卑怯としか言いようがありません。法的な対応が難しいと言われていますが、こういった行為は許されるもので

はないと思います。 

いずれにしろ、SNS の功罪を十分に認識しながら、ロータリークラブの考え方や活動を多くの方に知っていた

だくことの必要性を改めて確認していきたいと思います。 

 

本日のゲスト卓話は、平 みわさんですが、現在の仕事のほかに数々のことをされてこられたことは、多く方

がご存じであると思います。私の居住地区が同じですので、PTA 会長や地区コミュニティセンター役員などで活

躍頂いており、存じあげております。できればロータリークラブの会員として入っていただければとも思うぐら

いですが、それは別として今日は運営しておられる施設の状況等についてお話頂きたいと思いますので、よろし

くお願いします。 

以上であいさつとします。 

 

■幹事報告： 村田剛幹事 

 

 ・ロータリー青少年交換留学生募集要項が届きました。 

 ・ロータリークラブ日本事務局 在宅勤務延長のお知らせがありました。 

 ・小さな親切の会 総会開催のお知らせがありました。総会資料を回覧いたします。 

 

 

 

 

 

 

 



■委員会報告：  

・前年度幹事 小笠原 信吾 

  前年度の決算作業が終了し，理事会にてご承認いただきました。 

  おって総会の際，みなさまにお示しする予定です。 

 

 

■ニコニコ BOX： 遠藤伴明委員 

 

 

 

 大道寺信 会長 ゲストを歓迎して 

 村田剛 幹事 ゲストを歓迎して 

 齋藤喜内会員 ゲストを歓迎して 

 遠藤伴明会員 ゲストを歓迎して 

 小笠原信吾会員 ゲストを歓迎して 

 

 

 

 

 

■ゲスト卓話 

 

○長井市旧長井小学校第一校舎 施設長 平みわ様 

 

 

 本日は，長井市旧長井小学校第一校舎から，施設長の平様，今井様が

遊びに来てくださいました。平様より，同校舎の取り組みについて卓話

をいただきました。同校舎は，子どもの学び・大人の学びなおし・世代

間交流と観光交流という３つのテーマを掲げ，それぞれのテーマに沿っ

た活動を繰り広げております。子どもの学びは，英語カフェ・アート体

験など。廊下の長さを活かした活動もあるそうです。大人の学びなおし

は，ファシリテーション講座・おもてなし英会話教室など。ファシリテ

ーション講座には若者が集まるとのことです。観光交流はけん玉交流な

ど。いずれの活動も興味深いものであります。指定管理者として様々な

賞を受賞している実績も納得です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

○長井市旧長井小学校第一校舎 施設長 今井様 

 

井様からは，今年３年目となる「こどものまち」との取り組みをご紹介

いただきました。百聞は一見にしかず。これまで行われた「こどものま

ち」の動画をご覧いただければその面白さが伝わると考えます。 

https://www.youtube.com/watch?v=fUIPpnT4Psc 

  

 明日を担う若者や子どもを支援することはロータリークラブの責務で

もあります。平様，今井様から素晴らしい卓話をいただき，また，当ク

ラブ会員も自ら負う責務を再確認した次第です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■お礼のことば 

 

校舎のみなさまの具体的な活動内容を知ることが出来，とても意義のあ

る卓話だったかと思います。お子さん達が大人となり，この地域におい

て彼らに求めるべき活動内容についてはロータリークラブとしても興味

があるところです。施設のみなさまのますますのご活躍をお祈りしてお

ります。 

 

 

 

 

 

■ 出席状況報告 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=fUIPpnT4Psc


■ 閉会点鐘 

■ ＳＡＡより 

 

 

本日は鹿の子ゆりを準備しました。長井市に野生しているものです。お

花の斑点が鹿の子状なので鹿の子ゆりと名付けられております。 

 

 

 

 

 


